



ぞうぐみだより



H27. 12. 1 No.8

先日、「あ、見えた!」「白くなってる」と子ども達が発見! 保育室から見える大山がとうとう白い帽子をかぶり、肌で感じるだけでなく見た目でも冬を感じるようになってきました。今年も残すところあと1か月です。

ぞう組では現在、園生活最後の発表会に向けて、劇遊びや歌、合奏に取り組んでいます。当日はこれまでの成長と頑張りを感じながら温かく見守っていただけたらと思います。

初めてのスイートポテト作り

11月6日にアイアイの畑で収穫したサツマイモを使ってスイートポテト作りをしました。いつも交流しているアイアイの入所者の方にもお越しいただき、給食室の先生に教えてもらった手順を思い出しながら、皮むき、つぶす、混ぜる、成形を一緒に楽しみました。保育室いっぱい広がった、お芋の甘い香りを味わいながら、自分たちで作る楽しさ、友だちの分を作る喜びを感じ、たくさん作ることができました。

出来上がったスイートポテトは、アイアイまで届け、利用者の方と一緒にいただきました。「とってもおいしいね」「がんばったね」「ありがとね」と声をかけてもらうと、その時は恥ずかしそうにしながらも、保育室に戻ると満足そうな表情でいっぱいの子子ども達でした。

もうすぐはっぴょうかい

12月6日(日)はいよいよ発表会です。日々の子子ども達の様子をお知らせします!

◎合奏『ミッキーマウスマーチ』



今年はピアノ、ピアノカ、木琴、タンバリン、トライアングル、カスタネット、スズ、大太鼓の8種の楽器に挑戦します。現在はパートごとの練習を経て、全体での楽器合わせです。



みんなで合わせることの難しさを感じながらも、一緒に演奏する楽しさも感じているところです。

◎歌『ね』&発表

初めは「おじいちゃんだって」「おばあちゃんもでてきた」と笑っていましたが、曲の意味を知ると、歌詞を覚えようと繰り返し楽しんでいました。今は大きな口を開けて元気よく歌うことを目標に頑張っています。

また、今年は発表というテーマで、好きな遊びや、将来の夢などを子ども達の言葉で伝えたいと思います。まだ恥ずかしくて声が小さくなってしまいうこともありますが、みんな頑張っています。

◎劇遊び『にんじゃがっこう』



ぞう組の大好きな忍者が発表会にも登場です。忍者の絵本と、やりとりが面白かった「どうぼうがっこう」の台詞を題材に、子ども達のアイデアがたくさん詰まったオリジナルの劇を楽しんでいます。友だちとタイミングを合わせての台詞、役になりきっての動きにますます磨きをかけて頑張っています。

※題材にした絵本が保育室にございますので、お時間のある時にご自由にご覧ください。

12月の行事予定

3日(木) 交通安全集会	6日(日) 発表会	7日(月) 身体測定
9日(水) 誕生会	11日(金) アイアイ誕生会	14日(月) 防災集会
18日(金) クリスマス会	22日(火) 避難訓練	29日(火) 保育納め



※水曜日はバイキング給食です。
※尚徳中学校との交流も予定しています。